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  Premesso che: 
- il personale sanitario della Diabetologia Pediatrica dell’Ospedale di Padova sta 
lavorando gratis da oltre due mesi, in quanto non è ancora arrivato il previsto 
finanziamento da parte della Regione; 
- si tratta infatti per lo più di personale con contratti a termine o borse di studio 
annuali ma dotato di grande professionalità, senso di responsabilità e dedizione. 
  Considerato che: 
- a tamponare parzialmente le mancanze del servizio sanitario regionale sono 
impegnati i genitori dei giovani pazienti attraverso l’Associazione Giovani 
Diabetici di Padova (A.G.D.); 
- l’impegno dell’Associazione non può certo sostituirsi al dovere di cura e presa 
in carico che spetta alla Regione Veneto; 
- il servizio di diabetologia pediatrica è un riferimento riconosciuto di altissimo 
livello per molte famiglie venete bisognose di supporto sanitario. 
  Tutto ciò premesso, il sottoscritto consigliere 
 

chiede all’Assessore regionale alla Sanità 
 
quali azioni intenda compiere per risolvere la grave situazione venutasi a creare 
presso la Diabetologia Ospedaliera di Padova. 

 


